

平成27年度日進市立北小学校

自他を大切に思う心 思いやりの心を育むために



〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



明るく思いやりの心をもって友達に接し、お互いを尊重し合いながら助け合い、励まし合い、自分の役割と責任を果たそうとする態度を育てる。

〈1・2年生では〉

- 明るく挨拶をする。
- きまりある生活をし、友達と仲良くする。

〈3・4年生では〉

- 友達と協力し合い、励まし合う。
- よく考え、時と場に応じた行動をする。

〈5・6年生では〉

- 規律ある行動をする。
- みんなのことを考え、支え合い、役割と責任を果たす。

こんな活動をしています!



「縦割り清掃」

6年生をリーダーとして各学年の児童を入れた縦割りの清掃班を作っています。毎日、この「なかよし班」で清掃活動を行っています。



「あいさつ運動」

生活委員会を中心に「あいさつ運動」を行っています。挨拶ボランティアとして活躍する児童もでてきました。元気に挨拶する児童を増やしていきたいです。



「なかよし遊び」

縦割りのなかよし班で遊ぶ、児童会主催のゲーム集会です。「仲間集め」など、学年を超えて楽しい交流が生まれています。

家庭・地域の皆様へ

- 家庭や地域の中でも、「おはようございます」「行ってきます」「ありがとう」「ただいま」などの挨拶が行き交うよう、子どもたちに声掛けをお願いします。
- 地域を大切に思う気持ちを育てるためにも、地域のお祭り・行事で、子どもたちにも仕事や役割をお任せくださるようお願いします。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック